

**Bekanntgabe zur Energiekommission der LH
München – Empfehlungen in 2015**

**Bekanntgabe in der Sitzung des Umweltausschusses
vom 16.02.2016**

Öffentliche Sitzung

I. Vortrag der Referentin

1. Anlass

Mit dem Beschluss zum Antrag „Arbeitsergebnisse der Energiekommission dem Stadtrat und der Öffentlichkeit endlich präsentieren“ (Antrag Nr. 08-14 / A 05316 von Herrn Stadtrat Dr. Georg Kronawitter, Herrn Stadtrat Marian Offman und Herrn Stadtrat Manuel Pretzl vom 11.04.2014) wurde in der VV am 28.01.2015 beschlossen, die Empfehlungen der Energiekommission zu veröffentlichen.

2. Veröffentlichung der Empfehlungen der Energiekommission aus dem Jahr 2015

Am 15.05.15 hat die Energiekommission eine Empfehlung zur Beschlussvorlage des Referats für Stadtplanung und Bauordnung „Wenn München wüsste, was die Tochter GEWOFAG weiß...“, spektakuläres und energiesparendes Wärmetauscher-Konzept dem Stadtrat vorstellen“ (Beschlussvorlage Nr. 08-14 / V 14225 vom 26.03.2014) wie folgt ausgesprochen:

„Die Stadtverwaltung (betroffene Referate inkl. der städtischen Vermieter RBS und KR) wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit den SWM und den Wohnungsbau-gesellschaften dem Stadtrat im Ausschuss für Stadtplanung und Bauordnung darzulegen, welche technischen Lösungen auf dem Markt sind, um die Rücklauf-temperaturen bei Fernwärmeanschluss zu senken. Ziel ist die Senkung des Energieverbrauchs. Weiter wird die Verwaltung zusammen mit den Tochterge-sellschaften (Wohnungsbau-gesellschaften, SWM, etc.) aufgefordert, nach geeigneten Objekten und Arealen zu suchen, in denen die 3-Leiter-Technik in Zukunft Anwendung finden kann.“

Diese Empfehlung wurde dem Ausschuss für Stadtplanung und Bauordnung am 09.12.2015 zur Beschlussfassung vorgelegt. Der Stadtrat hat die Vorlage einstimmig beschlossen.

In 2015 wurden von der Energiekommission keine weiteren Empfehlungen ausgesprochen.

Die Bekanntgabe ist mit dem 2. Bürgermeister, als Vorsitzendem der Energiekommission, abgestimmt.

Die Korreferentin des Referates für Gesundheit und Umwelt, Frau Stadträtin Sabine Krieger, die zuständige Verwaltungsbeirätin, Frau Stadträtin Heide Rieke, sowie die Stadtkämmerei haben einen Abdruck der Vorlage erhalten.

II. Bekannt gegeben

Der Stadtrat der Landeshauptstadt München

Der Vorsitzende

Die Referentin

Ober-/Bürgermeister

Stephanie Jacobs
Berufsmäßige Stadträtin

- III. Abdruck von I. mit II.
über den stenographischen Sitzungsdienst
an das Revisionsamt
an die Stadtkämmerei
an das Direktorium – Dokumentationsstelle
an das Referat für Gesundheit und Umwelt RGU-S-SB
- IV. Wv Referat für Gesundheit und Umwelt RGU-S-SB
zur weiteren Veranlassung (Archivierung, Hinweis-Mail).